

# バック！ タイヤショベルにひかれ 死亡

2016年2月10日 11:49

10日午前9時40分ごろ、栃木県の会社敷地内で、会社員男性（47）がタイヤショベルにひかれ死亡した。警察によると、作業中の男性を、会社員男性（62）の運転するタイヤショベルがバックし、ひいたという。

## 1人で点検作業 工場で、体を挟まれ 死亡

(2016/02/16 10:10)

14日午前11時55分ごろ、福島県の工場で、会社員の男性（50）が大型機械の駆動チェーンに上半身を挟まれて死亡しているのを同僚の社員が発見し、119番通報した。警察は労災死亡事故とみて詳しい死因を調べている。同署の調べでは、男性は14日午前8時30分ごろから工場内で1人で機械を点検していたという。

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 「青」信号で発進時 前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

「ヒヤリ」は、事故の「予兆」！  
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

## 右から横断の女性はねられ重傷 信号のない交差点

2016年02月16日 11:51

13日午後6時ごろ、千葉県の市道で道路を徒歩で横断していた女性（68）が、左から来た乗用車にはねられ、路上に倒れた直後に後続の軽乗用車にひかれた。女性は肋骨を折るなどの重傷を負った。警察は乗用車の会社員男性（47）と軽乗用車の無職男性（81）から任意で事情を聴くなどして、詳しい事故原因や状況を調べている。現場は見通しの良い片側1車線で、信号のない交差点。

## 対向車線にはみ出し 正面衝突で男女4人重軽傷

◆デイ・ライトで相手に知らせよう！ 自分の存在◆

2016年2月14日(日)18時30分

午前11時15分すぎ、栃木県の国道で乗用車と軽乗用車が正面衝突し、乗っていた男女4人が重軽傷を負いました。軽乗用車に乗っていた会社員の男性（65）が首と腰を、女性（60）が両腕を骨折したほか乗用車の男女2人も重軽傷を負いました。現場は見通しの良い緩いカーブで、警察はどちらかの車が対向車線にはみ出し、正面衝突したとみて調べています。

## 中央分離帯から車道に出てきた

車にはねられ男女2人死亡

2016/02/07 09:40

6日午後11時半ごろ、宮城県の国道で、近くに住む男性（57）と、パート従業員の女性（57）が軽乗用車にはねられた。2人は頭や胸を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、信号機や横断歩道のない場所で、仕事帰りだったという軽乗用車の男性会社員（49）は、二人が中央分離帯から車道に出てきたと話しているという。

## 信号のない交差点 一時停止せずに進入

自転車に2人乗りの中学生 バスにはねられ負傷

2016.2.13 09:55

12日午後11時20分ごろ、神奈川県で、自転車に2人乗りをしていた中学2年の男子生徒2人が、路線バスにはねられ、頭の骨を折るなど重軽傷を負った。乗客約10人やバスの運転手（41）にけがはなかった。警察によると、現場は信号がない交差点。自転車側に一時停止の標識があったが止まらずに進入し、右から来たバスと衝突。運転していた男子生徒（13）が左脚を打撲し、後ろに乗っていた男子生徒（14）は頭蓋骨や左腕を骨折した。

## 交差点で信号待ちのため停止…何らかの原因で動き出し、はみ出し

対向の信号待ち車に正面衝突

2016年2月16日(火)23時23分

16日午後7時18分ごろ、福岡県の交差点で、2階建て観光バスが対向車線にはみ出し、信号待ちで停止していた乗用車と正面衝突した。バスの乗客25人と乗用車の運転手にけがはなかったが、バスの運転手の男性（53）が救急搬送された。搬送の理由について、バス会社は「バスの運転手は気分が悪かったようだ」としている。警察などによると、交差点で信号待ちのため停止していたバスが何らかの原因で動き出し、対向車線にはみ出したという。バス会社の担当者は「昨年11月の健康診断では持病は見つからなかった」と話した